

STOP GENOCIDE URGENCE HUMANITAIRE SANCTIONS SOUTIEN AUX FLOTTILLES

VENDREDI
26 SEPT 18H30 | MANIF.
VERSAILLES CHANTIERS

**COLLECTIF PALESTINE 78,
LES MEMBRES SIGNATAIRES**



À Gaza, où l'État d'Israël mène depuis près de 24 mois sous les yeux du monde entier, une guerre génocidaire, la situation a encore empiré durant les mois d'été. La faim, la soif, le manque de médicaments et les bombardements font des ravages. Les enfants en sont les premières victimes, et toute la population est maintenant menacée de mort.

Le Collectif Palestine 78 dénonce depuis des mois la guerre génocidaire menée par l'État israélien contre le peuple palestinien. Dans une impunité totale, avec l'appui actif des Etats-Unis et en l'absence de sanctions de l'Union européenne, l'État d'Israël viole en permanence le droit international et ne fait pas mystère de son projet de déporter ou d'éliminer la population palestinienne. C'est une honte pour l'humanité, qui va durablement marquer notre siècle.

Nous appelons la population à se mobiliser en masse pour exiger :

- La conclusion d'un cessez-le-feu immédiat et durable, la libération de toutes les personnes détenues.**
- La réouverture immédiate et massive à l'aide humanitaire à Gaza**
- L'arrêt par la France de toute coopération militaire et de toute livraison d'armes**
- La reprise immédiate des opérations permettant de faire sortir des Palestinien-nes de Gaza, notamment des étudiants, des universitaires, des artistes, et leur accueil en France.**
- Des sanctions économiques dont la suspension de l'Accord d'Association entre l'Union européenne et Israël.**

Dans les Yvelines, nous dénonçons la criminalisation des luttes et de la solidarité avec la Palestine : interventions de la police lors du Tour de France à Limay, auditions suite à une casserolade à Versailles, demande de retrait de la banderole sur la mairie de Trappes. Nous exigeons la fin de collaboration avec Israël des industries d'armement présentes sur le territoire.